

COMISIÓN DE EVALUACIÓN Y ACREDITACIÓN

(CEA)

Cuarta sesión

Minuta

Asistentes

Dra. Claudia Tzasna Hernández Delgado Dr. Roberto Munguía Steyer Dr. Hugo Virgilio Perales Vela Dra. Cecilia Carlota Barrera Ortega Dr. Adolfo René Méndez Cruz Mtro. Aarón Bautista Delgado Mtra. Alicia Ivet Flores Elvira Biol. Erick José López Arredondo Mtra. Isela Lizbeth Arredondo Velázquez Biól. Karla Y. Ledesma Medina Mtra. María de Lourdes Santiago Pineda Mtra. Lilia Isabel Ramírez García Lic. Juan Carlos Jiménez Mejía

La reunión inició a las 13:10 con los puntos de la comisión: servicio social y seguro de atención médica; formación complementaria del curso Igualdad de Género: cuestionario de opinión sobre el desempeño docente, ampliación de la oferta académica para el semestre 2025-2 y estado del curso en línea (SUAyED); situación de la acreditación de Psicología escolarizada, y Cuestionario de opinión sobre el desempeño docente: fechas de aplicación y código QR.

Acuerdos

1. Servicio social y seguro de atención médica

Con base en el acuerdo que la FES Iztacala tuvo con la DGAE, los alumnos de las carreras de Cirujano Dentista, Enfermería, Médico Cirujano y Optometría podrán extender un año su seguro médico mientras estén realizando su servicio social, para ello deberán tener 100 % de créditos y no ser sujetos al artículo 22 del Reglamento General de Inscripciones.

Los alumnos de las carreras de Biología, Ecología, Psicología y Psicología SUAyED que estén realizando su servicio social también podrán extender su servicio médico acorde con la temporalidad del mismo.

 Formación complementaria del curso Igualdad de Género: cuestionario de opinión sobre el desempeño docente, ampliación de la oferta académica para el semestre 2025-2 y estado del curso en línea (SUAyED)

Todas las carreras realizarán el Cuestionario de opinión sobre el desempeño docente del curso de Igualdad de Género mediante un código QR que se deberá compartir a los alumnos durante las clases para que puedan responderlo desde sus celulares.





Para el semestre 2026-1 se planea brindar un curso autogestivo de Igualdad de Género mediante un aula virtual. El cual será una estrategia de las ya ofertadas por la facultad para cubrir el requisito de permanencia.

3. Situación de la acreditación de Psicología escolarizada

La carrera deberá entregar lo más pronto posible la documentación pertinente para continuar los procesos de evaluación en apego a lo dispuesto por el órgano acreditador. En noviembre deberá estar concluida la reacreditación de la carrera ante las instancias correspondientes.

4. Cuestionario de opinión sobre el desempeño docente: fechas de aplicación y código QR

Las carreras deberán aplicar el Cuestionario de opinión sobre el desempeño docente a sus alumnos mediante código QR en las siguientes fechas:

- Plan anual del 31 de marzo al 11 de abril.
- Plan semestral del 21 de abril al 2 mayo.

En el caso de la carrera de Ecología se organizará la aplicación en función de las fechas pactadas con la jefatura de carrera.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Los Reyes Iztacala, 10 de febrero de 2025

Dr. Eugenio Camarena Ocampo Coordinador de la CEA

